

FDP Fraktion im Stadtrat der Stadt Aurich
Fraktionsvorsitzende Sarah Buss
Graf-Edzard-Straße 8, 26603 Aurich

Antrag
22 | 039
**Freie
Demokraten**

Im Rat der
Stadt Aurich

FDP

An
Bürgermeister Horst Feddermann
Vorz. Bgm.

Eing.: 29. Juni 2022

Abt.: — M —

Antrag: Desk-Sharing in der Verwaltung auch dem Klima zur Liebe

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
die FDP Fraktion im Stadtrat Aurich bittet um fristgerechte Aufnahme des folgenden
Antrags in die Tagesordnung der nächsten Ratssitzung:

Aurich, 29.06.2022

Sarah Buss
Fraktionsvorsitzende

fdp@sarah-buss.de
www.fdp-aurich.de

Graf-Edzard-Straße 8
26603 Aurich
0179/7499137

Die Verwaltung wird aufgefordert im Rahmen der Einführung des Homeoffice fortan nur noch standardisierte mobile Endgeräte, Docking Stationen und Bildschirmausstattungen für alle MitarbeiterInnen an geeigneten Arbeitsplätzen einzuführen.

Feste Plätze sollen sukzessive abgebaut werden und Plätze zum Arbeiten geschaffen werden, die flexibel von jedem Mitarbeiter im Büro bei Präsenzarbeit genutzt werden können. So soll es zu erheblicher Ersparnis beim Raumbedarf und mithin Heizkosten der Verwaltung kommen.

Begründung:

Die Corona-Pandemie hat viel Leid über die Bürgerinnen und Bürger gebracht.

Positiv hat sich dagegen das Verhältnis der Menschen zum Homeoffice und zum digitalen Arbeiten entwickelt. Dies ist zum Standard geworden und spielt eine große Rolle bei dem Wettbewerb um Mitarbeiter. Nicht nur junge Menschen wählen ihren Arbeitsplatz auch nach den Optionen zum wenigstens teilweise möglichen Arbeiten zu Hause aus.

Hier darf durch die Stadt Aurich der Anschluss nicht verpasst werden und es müssen die evidenten Vorteile genutzt werden.

Durch mehr Homeoffice und die Umstellung auf Nutzung einer Docking Station an jedem Sitzplatz können signifikant Büroraum und mithin Kosten der Verwaltung gespart werden. Es würde gleichzeitig der Anreiz zum Arbeiten im Homeoffice gestärkt werden, was sich nachhaltig positiv ökologisch durch die Vermeidung von Anfahrten auswirken wird. Nicht nur Fahrtstrecken würden minimiert, sondern auch die Anschaffung von Geräten. Heute sind bspw. oft zwei digitale Endgeräte beim Homeoffice im Einsatz; eine feste Arbeitsstation am Sitzplatz und ein mobiles Gerät für unterwegs. Hier können Ressourcen eingespart werden.

Daher soll nach Abschluss der Abschreibungen der Bestandsgeräte und Turnus gemäßen Neuanschaffung digitalen Equipments ohne zusätzliche Kosten durch eine Standardisierung der Ausstattung für jeden Mitarbeiter die mögliche Nutzung des Homeoffice erreicht werden.



Fraktionsvorsitzende